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川崎北ロータリークラブ

第 2962例会 令和 4年 1月 19日（水）
（本年度第 18回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長
司会と斉唱 妻鹿琢生 会場監督

生垣繁 ソングリーダー
「我らの生業」

出席報告 石井弘 出席委員
会員数 49 名 出席 30 名 欠席 19 名

　（対象外 3 名） 出席率 65.22%

前々回訂正 欠席 12 名 MAKE UP 1 名

　（対象外 3 名） 訂正出席率 82.22%

欠席者
朝山君 クルーズ君 星野（妃）君 花田君 石坂君
上山君 小林君 貝田君 松波君 三平君
柾木君 野口（哲）君 野口（隆）君 重田君 関君
相良君 色摩君 藁科君 山川君

クラブ細則改正 峯岸雅宏 会長
1 月 6 日付けにてお送り致しましたクラブ細則改正の件につ
いて採択をとりたいと思います。
改定案主旨説明：
川崎北ロータリークラブの定款・細則および手続要覧にも、
「持ち回り理事会」の規定と、その拠り所となる記述を見つ
けることができません。
今までは慣例として「持ち回り理事会」としていましたが、
この規定を細則にはっきりと入れる方が望ましいと考えま
す。
川崎北ロータリークラブ 細則改正案：
上記の事由により、クラブ細則 第２条理事会に第６節を加
える
第 2条 理事会　第６節 理事会の決議の省略
理事が理事会の決議の目的である事項について提案した場合
において、その提案について、議決に加わることのできる理
事の半数以上が書面又はクラブが認めた電磁的記録媒体によ
り同意の意思表示をしたときは、その提案を可決する旨の理
事会の決議があったものとみなす。

細則改定案の審議に必要な、定足数は会員数の 3分の 1、
17 名です。本日例会の出席者数は 30 名ですので、定足数
を満たしております。
皆様の挙手により採択をとりたいと思います。
3分の 2以上の方が挙手されました。よって本改正案は承
認されました。ありがとうございます。

会長報告 峯岸雅宏 会長
1.  地区より、コロナ感染拡大に伴う地区方針と各クラブへの
要望が届きましたのでお知らせ致します
（1月 14日～ 2月 28日まで ）
●地区方針
①地区行事開催はオンライン（ハイブリッド含む）に限り
実施、オンライン開催ができない場合は中止または延期

②地区委員会活動・地区行事における懇親会は行わない
③地区役職としてクラブを訪問（卓話等）することを控える
④各グループ会長幹事会はオンラインで開催するようガバ
ナー補佐に依頼

●各ロータリークラブへの要望
①安全・安心を第一に、引き続き感染対策を徹底したクラ
ブ運営をお願いします。例会・行事については現況を考
慮し、各クラブにて各クラブに見合う形で実施・中止等
ご判断下さい。

②クラブ間の交流、会長・幹事の他クラブ訪問（表敬訪問等）
は見合わせて下さい。

③クラブへの地区関係者の招待はお控え下さい。（記念行事、
卓話依頼など）

2. 第 1・第 2・第 3グループ合同 IM実行委員会より、コロナ
の感染拡大による地区方針等をうけて「中止」とのご連絡
が届いております。
出席でご予定いただきました皆様にはまことに申し訳あり
ませんが、ご了承下さい。

幹事報告 松下幸夫 幹事
1. 地区からの来信
なし
2. 1 月 17 日 会長 ･幹事会の報告
ZOOMにて開催
3. 他クラブ例会臨時変更
●川崎百合丘 RC
1 月 18日 ( 火 )　例会中止

●新川崎 RC
1 月 19日 ( 水 ) ～ 2月末日　例会中止

●川崎西 RC
2 月 11日 ( 金 )　休会

クラブフォーラム
職業奉仕委員会 甲田 博康 会員

私の職業奉仕について
私が最初に職業に就いたのは昭和 33 年 4 月、播磨造船に
入社しました。
最初に配属された総務部総務課文書係。そこで会社に奉仕



これまでの受託計算に基づく営業に加え、コンピュータの
販売店になり、10年間で売上を 3倍に伸ばしました。続い
てパソコンの時代が来て、コンピュータの販売事業が厳し
くなると、業種別に特化したシステム設計にも乗り出しま
した。
こうして私が雲をつく勢いで業績を伸ばしていたところで、
バブルが崩壊して止まってしまいました。
それからいろいろなチャレンジをしましたが、残ったのは
業種別に特化したシステム設計の事業。それが 15年間で 4
倍くらい伸びました。
その後、安全性や AI 的な機能など、市場の要請に新たな要
素が出てくると、今度は SE の能力を超えてくるようになり、
2億で受注したものに 7億かかるなど、失敗するケースが
増えてきました。それで 3年ぐらい前から、商品をパッケー
ジ化する取り組みを始めるとまた成長し始めました。
5年後に 300 億の売上の企業にするんだと、私は今、張り
切っているところです。

ニコニコリポート 松田卓也 副会場監督

峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
峯岸年度も折り返し地点を過ぎました。
ここにきてコロナが拡がっているのを受けて、地区からも
いろいろ通達が来ています。理事会メンバー中心に相談し、
1～ 2月の例会運営をあらためて考えます。
甲田博康 君
本日、私の職業奉仕というタイトルで卓話させていただき
ます。
武田信平 君
フロンターレは 15日、新体制発表会見を行いました。吉田
明宏次期社長から①フロンターレ SDGs の展開、②デジタル
テクノロジーの活用、③アジア発グローバル展開の三つの
方針について説明があり、竹内強化本部長から今シーズン
の強化のポイント、鬼木監督から今シーズンの目標につい
てのお話がありました。新入団選手からも力強い抱負が述
べられ、新シーズンへの期待が膨らみました。
妻鹿琢生 君
いつも SAAのご協力ありがとうございます。
今年もニコニコ積極的にお願いいたします !!
ビール同好会： 柳澤信夫 君、生垣繁 君、大部哲也君、

戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君、
豊見山徹 君

明日は大寒だそうです。
今日はぴりっと寒いですね。体調に気を使いましょう !!
職業奉仕のクラブフォーラム、楽しみです！
職業奉仕委員会委員長： 末永直 君
本日は職業奉仕フォーラムです。貴重なお話を賜ります。
甲田会長、よろしくお願いいたします。
峰岸会長はじめ、会員の皆様、どうぞよろしくお願いいた
します。
親睦委員会： 齊木貴 君、谷口一成 君、高橋純司 君、

星野将史 君、半澤剛 君、丸山久 君
オミクロンの猛威には、くれぐれも気をつけましょう。

するにはどうするか考え、ファイリングシステムや帳票制
度などの事務改善を提案していました。それがコンピュー
タへの道筋を作ってくれました。
会社が石川島重工業と合併した頃にコンピュータが導入さ
れ、コンピュータ部に異動したものの、コンピュータに載
せていたのは経理、給与、社会保険関係がほとんどで、会
計を勉強しないとシステムを組めないと考えて、勉強を始
めました。
日本 IBM入社
その後、日本 IBM のコンピュータのシステム設計者の募
集に応募し、製造業担当の営業サポート役として採用され、
プログラムの設計からシステム設計の基本まで教えてもら
いながら、併せて勉強し続けていた会計士の 2次試験にも
合格しました。
IBMでは売らなければ評価してくれないため、そこで実績
を積み重ねたことで、私の営業力が磨かれ、システム設計
力も付いたと思っています。
横浜計算センター入社
会計士の 3次試験を受けるには、2年間の実務経験が必要
なため、会計士の実務経験を積みながら、横浜計算センター
のシステム課長として入社。そこでは石川島播磨重工業と
IBMの経験を生かし、売り上げを倍増させたことで、私が
IT 企業に乗り出す準備が整ってきました。
35 歳で創業
私は 34 歳で公認会計士として独立したものの、税理士や
会計士としての経験がなく、コンピュータの分野に強かっ
たので、コンピュータのシステム設計のコンサルティング
という仕事を中心に始めました。そんなときに東京濾器の
社長が、これからコンピュータを使っていくべきだと判断
し、10人くらいの社員を入れていたが、なかなか活用が進
まなかったことから、非常勤でもいいから部長として入っ
てくれないかと誘いを受けました。チャンスと思った私は、
そのコンピュータ要員を全て引き取るので、全部任せてく
れませんかと提案し、東計電算という会社を創業しました。
これが私の職業奉仕の第一歩でした。
当時、東京濾器ではコンピュータを給与計算と会計業務に
しか使っておらず、毎月 10日～ 15 日以外は空いていたの
で、東京濾器の機械化を促進して埋めながら、同じシステ
ムを川崎地区の中小企業に販売したところ、大当たり。10
年間で売上を 33倍にしました。
ロータリークラブ入会
創業して 3年、ロータリーに入会しました。当時のロータ
リーは、「職業奉仕を効果的に行うために奉仕を学ぶんだ」
という精神がありました。それが私の創業の精神とバッチ
リ合ったんです。それから 3年ぐらい経った頃に、私は社
是を作りました。
創業の精神
1. 当社の機能はコンピュータとニーズの仲介役である。
2. 経営の要諦は市場の要請に対応することである。
3. 先憂後楽を旨とする。
4. 生成要は元を固むるにあり。
5. 社員一人ひとりが経営者。
6. つねに向上心を持ち、努力する。
時代の変化への対応
コンピュータが普及してくると、市場の要請に応えるため、


